

Viатris unterstützt die soziale Organisation Wisli

Viатris unterstützt die Stiftung Wisli im Rahmen eines Projekts zur sozialen Unternehmensverantwortung (Corporate Social Responsibility) mit finanziellen Mitteln und 20 Fahrrädern. Seit kurzem stehen den Viатris Kolleginnen und Kollegen in der Schweiz Fahrräder in den Viатris Farben (gelb, blau & violett) zur Verfügung. Sie sind ein sichtbares Ergebnis der erfolgreichen Kooperation mit der Stiftung Wisli, einer Institution, die Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung auf ihrem Weg in die professionelle und soziale Re-Integration begleitet.

„Um unsere Mission – Menschen auf der ganzen Welt zu befähigen, in jeder Lebensphase gesünder zu leben – weiter umsetzen zu können, sind Programme für nachhaltige Unternehmensverantwortung für Viатris von zentraler Bedeutung. Wir setzen uns auf der ganzen Welt dafür ein, den Zugang zu Behandlungen zu fördern. Auch in der Schweiz unterstützen wir lokale Programme, um die Gesundheit und das Wohlbefinden von Menschen zu fördern. Es ist einer meiner fundamentalen Überzeugungen, dass wir als Partner im schweizerischen Gesundheitswesen eine Verantwortung und Verpflichtung für soziales Engagement haben“, sagt Lewis Pearson, Country Manager Schweiz.

Viатris und ihre Kolleginnen und Kollegen haben an Wisli - einer Organisation zur beruflichen und sozialen Wiedereingliederung von psychisch belasteten Klienten - über 20 Fahrräder gespendet, die bei Wisli ein „Upcycling“ erlangen. Dabei werden Menschen mit psychischen Einschränkungen vom engagierten Wisli-Team in alle Aufgabengebiete einbezogen. Von der Reparatur der Fahrräder, bis zur neuen Lackierung und schliesslich dem Verkauf, wird gemeinsam gearbeitet und so die Kompetenz und das Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten der Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Wisli-Programms gestärkt.

Ein Gewinn für alle

Drei dieser Fahrräder wurden nun zudem für Viатris hergerichtet, in den Firmenfarben lackiert und sind nun - wie neu – bei Viатris eingetroffen. Diese stehen den Kolleginnen und Kollegen bei Viатris nun zur Verfügung.

„Diese Fahrräder sind ein wunderbares Beispiel für eine gelungene Kooperation mit einer sozialen Organisation und erinnern uns jeden Tag daran, wie wichtig es ist, unsere Unternehmensverantwortung wahr zu nehmen“, freut sich Lewis Pearson.

Die übrigen gespendeten Fahrräder werden durch Wisli nach der Aufarbeitung verkauft. Der Erlös wird dem Projekt „Wisli Campus“ zugeführt. Im Rahmen dieses grossen Projektes werden 12 Standorte der Organisation zu einem einzigen, zusammengeführt. In dem neu geschaffenen Stadtquartier in Bülach werden neue Angebote wie ein Selbstbedienungsrestaurant, Konferenzräume oder eine Velowerkstatt entstehen, um die Mission von Wisli - Menschen mit psychischer Beeinträchtigung eine stärkende Arbeitsumgebung und sinnvolle Tätigkeiten zu bieten – weiter zu stärken.

Viатris hat sich neben regelmässigen Spenden zu Weihnachten entschieden, dieses Projekt im Jahre 2023 mit zusätzlichen 15'000 CHF zu unterstützen. Die gemeinsame Partnerschaft soll auch darüber hinaus weitergeführt werden.

Über Wisli

Die Stiftung Wisli ist ein gemeinnütziges Unternehmen, das sich für mehr Verständnis gegenüber Menschen mit psychischer, physischer oder sozialer Beeinträchtigung einsetzt. Der Hauptfokus ihrer Dienstleistungen richtet sich auf Angebote für Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung.

Die Stiftung Wisli integriert Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung wieder in ein geeignetes Wohnumfeld und macht sie wieder fit für die Arbeitswelt. Weiter bietet sie auch Arbeitsplätze für IV-Rentner an. Es gibt eine Auswahl an vielfältigen Tätigkeiten, die sie voranbringen. Das modular aufgebaute Eingliederungsangebot bietet individuellen Bedürfnissen angepasste Abklärungs- und Trainingsmöglichkeiten, begleitet von Fachmitarbeitenden und Betreuungspersonen. Die Stiftung Wisli strebt nach verschiedenen Aufträgen, positioniert sich wettbewerbsfähig und kann auf zahlreiche, oft langjährige Kunden zählen.

Über Viatris

Viatris Inc. (NASDAQ: VTRS) ist ein globales Gesundheitsunternehmen, das einzigartig positioniert ist, um die traditionelle Kluft zwischen Generika und Markenprodukten zu überbrücken und das Beste aus beiden zu kombinieren, um den Gesundheitsbedarf weltweit ganzheitlicher zu decken. Mit der Mission, Menschen überall auf der Welt zu einem gesünderen Leben in allen Lebensphasen zu befähigen, bieten wir Zugang im grossen Umfang an. Allein im Jahr 2022 haben wir etwa 1 Milliarde Patienten auf der ganzen Welt mit hochwertigen Arzneimitteln versorgt. Mit unserem aussergewöhnlich umfangreichen und vielfältigen Arzneimittelportfolio, einer einzigartigen globalen Versorgungskette, die darauf ausgelegt ist, mehr Menschen zu erreichen, wann und wo sie sie brauchen, und der wissenschaftlichen Expertise, um einige der am längsten bestehenden gesundheitlichen Herausforderungen der Welt anzugehen, nimmt der Zugang zu Arzneimitteln bei Viatris einen hohen Stellenwert ein. Wir haben die Fähigkeit, alle Momente des Lebens zu berühren, von der Geburt bis zum Lebensende, von akuten bis zu chronischen Krankheiten. Unser Hauptsitz befindet sich in den USA, mit globalen Zentren in Pittsburgh, Shanghai und Hyderabad, Indien. Erfahren Sie mehr unter [viatris.com](https://www.viatris.com) und investor.viatris.com, und folgen Sie uns auf [Twitter](https://twitter.com/viatris), [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/viatris), [Instagram](https://www.instagram.com/viatris) und [YouTube](https://www.youtube.com/viatris).

Kontakt:

Medien:

Viatris Pharma GmbH
Claude Egger, Dr. med.
Head Access, Communication & Operational Excellence
claud.egger@viatris.com
Mobile: +41 79 502 91 05
Turmstrasse 24
CH-6312 Steinhausen